
 
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 28.01.2016 

 
mündliche Anfrage des Stadtrates Wolfgang Aldag (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN) zu 
den Bauarbeiten im Uferbereich des Hufeisensees  
 

1. In ehemals städtischen Uferbereichen des Hufeisensees (sog. Büschdorfer Loch) wurden in 
Zusammenhang mit den Bauarbeiten für den neuen Golfplatz Böschungen bearbeitet und 
umgeformt. Ufervegetation wurde einfach überschüttet, mit Profilierungen ist 
Landgewinnung erfolgt. Wer realisiert die ökologische Baubetreuung hinsichtlich dieser 
Maßnahmen? Liegen diesbezüglich Protokolle vor, die einsehbar sind? Wer kontrolliert hier 
seitens der Stadtverwaltung? 

 
2. Nach aktuellen Beobachtungen befahren Baufahrzeuge derzeit auch die städtischen Flächen 

am Hufeisensee auf dem Rundweg selbst und auf den Nebenflächen des Weges. Eine 
Oberbodensicherung fand in diesem Bereich allerdings augenscheinlich nicht statt, so dass 
dieser zerfahren wird. Wer realisiert die ökologische Baubetreuung hinsichtlich der 
städtischen Maßnahmen? Liegen diesbezüglich Protokolle vor, die einsehbar sind? 

 
3. Wurden für Bauabschnitte des Uferrundweges hinsichtlich des Wegeoberbaus seitens der 

Stadt bereits Aufträge ausgelöst? Wer ist Auftragnehmer der Maßnahmen?  
 
gez. Wolfgang Aldag 
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 


